

Todesanzeige und Danksagung

*Menschen treten in unser Leben
und begleiten uns eine Weile.
Einige bleiben für immer,
denn sie hinterlassen ihre Spuren
in unseren Herzen.*

Schweren Herzens nehmen wir Abschied von meiner treubesorgten Frau, unserem herzensguten Mami und Grosi, unserer Schwiegermutter, Schwester, Schwägerin und Freundin

Erika Horisberger-Stauffenegger

20. Oktober 1950 bis 15. Mai 2015

Wir sind tief bewegt, dass Du uns verlassen hast. Deine Ängste haben Ruhe gefunden.
Was uns bleibt, sind Liebe, Dankbarkeit und Erinnerungen an eine schöne gemeinsame Zeit.

Thun, im Mai 2015

In Liebe und Dankbarkeit:
Bruno Horisberger
Franziska und Elias Horisberger
Michael und Keiko Horisberger
mit Kaisei und Yusei

Herzlichen Dank

- an Erika, Du hast uns unendlich viel gegeben
- an alle, die Erika schon in gesunden Tagen Gutes getan haben
- der Direktion, den Ärzten und dem Pflegepersonal der Spitäler Thun und Insel Bern für die professionelle und doch persönliche Hilfe und Pflege
- für die vielen Beileidskarten und Zeichen der Wertschätzung.

Auf Wunsch von Erika wurde die Urne im engsten Familienkreis auf dem Schorenfriedhof Thun beigesetzt.

Blumen verwelken schnell, aber eine Spende an die Médecins Sans Frontières, 1207 Genève, Postkonto 12-100-2 (Vermerk: Erika Horisberger, Thun) kann eine grosse Hilfe sein.

Gilt als Leidzirkular.